
Обратите внимание на условные обозначения:

 — основное правило темы;

 — алгоритмы и схемы для запоминания 
материала, исключения из правил;

 —  дополнительная информация по из-
учаемой теме.

Желаем успехов и отличных отметок!
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 read 
[riːd]

читать



Apple Bear

Elephant Fox

Ice  cream  

AA BB

II

EE FF

Cat

Dog

Giraffe Hare

HH

CC

DD

GG

АƥƮаƜƢƬ (Alphabet)



RRQQPP

LLKJJ

Jam LionKey

OONMM

Monkey  Nut Owl

Pig RaccoonQueen
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Squirrel Tortoise Umbrella

Vase Wolf Xylophone

SS TT UU

VV WW XX

Zebra

ZZYY

Yak ZebraYak
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ЗаƤƪыƬыƣ Ƣ ƨƬƤƪыƬыƣ ƫƥƨƝƢ

Rabbit — в слове два закрытых слога.

Baby — в слове два открытых слога. 

Zebra — в слове два слога: первый — 

закрытый, второй — открытый. 

В английском языке различают два типа  слогов: 
открытый и закрытый. Открытый слог оканчива-
ется на гласную (may) или на e, перед  которой 
стоит согласная (trace). Закрытый слог оканчивает-
ся на одну (pet) или несколько  согласных (black). 



Jane!

Plane! 

Day!

[eɪ] = [эй], как в слове «чей».

 Исключения:
adult —  ['ædʌlt] — взрослый;
again — [ə'ɡen] — снова;
any — ['eni] — любой;
banana — [bə'nܤːnə] — банан;
camel — [kæml] — верблюд;
dragon — [dræɡn] — дракон;
have — [hæv] — иметь;
travel — [trævl] — путешествовать;
vase — [vܤːz] — ваза;
water — [ 'wɔːtə] — вода.

ПƪаƜƢƥа чƬƟƧƢя. ŻƭƤƜа «А» 
Ɯë ƨƬƤƪыƬƨƦ Ƣ ơаƤƪыƬƨƦ ƫƥƨƝаƯ

Буква «A» в открытом слоге произносится как [eɪ]: 
lake — озеро, Kate — Кэйт, name — имя. 



Can!

Jam!

Back!

 Исключения:
ache — [e ɪk] — боль; 
example — [ɪɡ'zܤːmpl] — пример;
moustache — [mə'stܤːʃ] — усы;
was — [w ܥz] — прошедшее 
 время  глагола to be;
what — [w ܥt] — что, какой.

[æ] = [э], как в слове «эхо». Звук 
произносится протяжно, уголки рта 
растянуты. 

Буква «A» в закрытом слоге про-
износится как [æ]: hat — шапка, 
bag — сумка, map — карта. 
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We!

[i:] = [и], как в слове «ива». Звук 
более долгий, губы как будто рас-
тянуты в улыбке.

ПƪаƜƢƥа чƬƟƧƢя. ŻƭƤƜа «Е» 
Ɯë ƨƬƤƪыƬƨƦ Ƣ ơаƤƪыƬƨƦ ƫƥƨƝаƯ

Буква «Е» в открытом слоге произносится как 
долгий звук [i:]:  evil — зло, legal — законный.

Знак [:] в транскрипции указывает 
на то, что звук — долгий.



[е] = [э], как в слове «эти». Звук более закрытый, 
образуется при небольшом раскрытии рта.

Буква «Е» в закрытом слоге произносится как [е]: 
pen — ручка, ten — десять, dress — платье. 

Red!Red!

На конце английских слов буква «E» 
не читается: lake — [leık] — озеро, 
taste — [teıst] — вкус. За исключе-
нием случаев, когда «E» — един-
ственная гласная в слове: be — 
быть, the —  определённый артикль, 
me — мне, he — он, she — она, 
we — мы. 
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Буква «I» в открытом слоге произносится как [aɪ]: 
pine — сосна, ice — лёд, Mike — Майк.

Hi!

Bite!

 Исключения:
city — ['sɪti] — город;
finish —  ['fɪnɪʃ] — конец;
give — [ɡɪv] — давать;
live — [lɪv] — жить;
machine — [mə'ʃiːn] — машина, механизм;
magazine — [m æɡə'ziːn] — журнал;
police — [pə'liːs] — полиция;
river — ['rɪvə] — река;
ski — [skiː] — ходить на лыжах;
visit — ['vɪzɪt] — навещать.

[aɪ] = [ай], как в слове «чай». Звук [й] не рас-
тягивается, а произносится кратко.

ПƪаƜƢƥа чƬƟƧƢя. ŻƭƤƜа «I» 
Ɯë ƨƬƤƪыƬƨƦ Ƣ ơаƤƪыƬƨƦ ƫƥƨƝаƯ



[ɪ] = [и], как в слове «тип».  Звук 
произносится кратко.

Буква «I» в закрытом слоге произносится как ко-
роткий звук [ɪ]: fit — подходить, sit — сидеть.

Win!

Big!

W
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Буква «О» в открытом слоге произносится как [ əʊ]: 
home — дом, tone — тон, hope — надежда. 

[ əʊ] = [оу], как в слове «клоун». 
Звук [у] не растягивается, а произ-
носится очень кратко. 

 Исключения:
above — [ə'bʌv] — над;
become — [bɪ'kʌm] — (с)делаться;
body — ['bܥdi] — тело;
come — [kʌm] — приходить;
love — [lʌv] — любовь;
money — ['mʌni] — деньги;
move — [muːv] — движение.

Stone!

Go!

one!

ƉƪаƜƢƥа чƬеƧƢя. БƭƤƜа «ƈ» 

Ɯë ƨƬƤƪыƬƨƦ Ƣ ơаƤƪыƬƨƦ ƫƥƨƝах



 как в слове «рот». Звук ,[о] = [ܥ ]
долгий, губы при произнесении 
больше округлены.

Буква «О» в закрытом слоге произносится как [ ܥ]: 
dog — собака, soft — мягкий, lot —  много.

 Frog!

Clock!

 Исключения:
most — [m əʊst] — наиболее;
post — [p əʊst] — почта;
son — [sʌn] — сын;
whom — [huːm] — кого;
wolf — [w ʊlf] — волк.
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